

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

**Contacto:** Orlando Ward  
Executive Director of External Affairs  
Volunteers of America - Los Angeles  
**Teléfono:** 213.216.6910 (mobile)  
**Correo electrónico:** oward@voala.org

**Foto:** Debajo del lanzamiento

**Leyenda:** El complejo de North Hollywood Apartments agregará unidades recién construidas para brindar alojamiento temporal a las familias necesitadas. (Foto: VOALA)

**Ayudando a resolver la crisis de personas sin hogar del condado de Los Ángeles, una familia a la vez. VOALA ofrecerá viviendas adicionales y otras mejoras al complejo North Hollywood Apartments.**

ABRIL DE 2023— A principios de este año, la Junta de Supervisores del Condado de Los Ángeles proclamó una [emergencia local para personas sin hogar](#) y alineó esfuerzos con organizaciones como [Volunteers of America Los Angeles](#) (VOALA) para brindar soluciones para brindar a las personas viviendas provisionales y, en última instancia, ayudarlos con encontrar un lugar permanente para vivir.

VOALA está preparado para responder a la llamada de ayuda. Durante más de un siglo, VOALA ha brindado servicios y programas para ayudar a las personas y familias sin hogar o en riesgo de quedarse sin hogar para que puedan reconstruir sus vidas.

“Hoy, la falta de viviendas asequibles en Los Ángeles y en todo el país es la razón principal por la que las familias pueden perder sus viviendas”, dijo Bob Pratt, presidente de VOALA. “Las familias con ingresos más bajos o que enfrentan una pérdida repentina de trabajo son especialmente vulnerables”.

Este verano, VOALA comenzará el desarrollo de unidades adicionales en North Hollywood Garden Apartments, 6724 Tujunga Avenue. El complejo abarca un sitio de varias cuadras delimitado por Tujunga Avenue al oeste, Kittridge al sur, el callejón al este de Klump al este y el callejón al sur de Vanowen al norte.

La construcción tentativamente comienza en junio.

El proyecto agregará 49 nuevas unidades de vivienda de uno y dos dormitorios que se construirán a lo largo de los callejones del complejo para preservar la designación histórica del sitio. Estas nuevas unidades serán priorizadas para familias cuyas circunstancias de vida las han dejado sin un lugar donde vivir.

VOALA supervisará y brindará servicios de apoyo integrales a estas familias necesitadas para ayudarlas a recuperarse y mudarse a una vivienda permanente.

El proyecto incluye mejoras en los servicios públicos, estacionamiento y paisajismo para las nuevas unidades. Los edificios existentes permanecerán como están.

Los árboles maduros en las calles laterales no se verán afectados. La construcción se realizará en fases para minimizar las interrupciones a los residentes actuales y las propiedades adyacentes.

### **Designación histórica**

Los apartamentos North Hollywood Garden de VOALA se conocían históricamente como North Hollywood Manor. El complejo fue diseñado por Heth Wharton y Ralph Vaughn en un estilo minimalista tradicional y construido entre 1949 y 1950. Vaughn fue un dibujante y diseñador de escenarios de películas afroamericano que recibió su licencia de arquitectura después de la finalización de North Hollywood Manor. Wharton figuraba como arquitecto del proyecto y Vaughn como estilista; este equipo fue responsable de otros dos complejos de apartamentos con jardín designados del mismo período, Lincoln Place y Chase Knolls Garden Apartments.

El nuevo trabajo se diferenciará del antiguo y será compatible, pero no idéntico, con los materiales, características, tamaño, escala, proporción y volumen históricos para proteger la integridad de la propiedad y su entorno.

Para obtener más información y actualizaciones del proyecto, visite [voala.org/nohoupdates](http://voala.org/nohoupdates).

*Volunteers of America es una organización de servicios humanos sin fines de lucro comprometida a servir a las personas necesitadas, fortalecer a las familias y construir comunidades.*

-Gracias-

